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新潟 RC ２月第１例会 (2020.2.4) №３３１６ 

 

(1) 「君が代」斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 山田 隆一会長挨拶 

こんにちは。 

早いもので、新年から、もう 2月になりました。新潟ク

ラブ、80周年記念式典まで あと 77日です。4月 21日

（火曜日）予定確保をよろしくお願いします。 

先週、その 80周年記念例会でスポンサークラブとして挨

拶を頂く、東京クラブの例会に、4名で表敬訪問に行っ

て来ました。団長は年齢順に、84才、現役最高齢、記念

例会で卓話をお願いしている、田村貫次郎さんです。続

いて小山情報委員長、高橋秀松次年度会長と私、4名で

す。会場は帝国ホテル光の間、会費は 4000円です。 

１２：３０から始まるのですが、4人とも受付が始まる

前１１：３０には会場前に集合し、ウロウロしていまし

た。小山さんや事務局大倉さんから以前新潟クラブの会

員で、今は東京クラブの会員になられているテレビ新潟

の務台さんの前の社長、前川さんに連絡して貰っていま

したので会場で案内頂きました。 

普通、ビジターの席はくじ引きで席が決まるそうです

が、我々はあえてバラバラの丸テーブル席で指定されて

いました。１２：３０に会長の簡単な挨拶があり、すぐ

に一斉に食事が始まります。食事はサラダ、スープ、カ

レー、コーヒーとホテルのランチって感じで、大変美味

しく頂きました。食事後は だいたい標準細則の例会議

事の順序に従っていましたが、その進行は新潟クラブと

同じに会長が全て仕切っていました。 

この例会の進行、司会については、他クラブでは、幹事

や SAAが司会進行するクラブもありますが、私は、ロー

タリー章典だったか、何かロータリー関係の文献で、例

会は会長が仕切るべき、という事を見た覚えもあります

し、やはり新潟クラブの大先輩から会長が例会を進行さ

せるのが伝統の一つと教えられたことがありましたの

で、伝統ある東京クラブもそうしているのかな～と思っ

た次第です。 

卓話は俳優の柳生博さんが八ヶ岳での生活を挙げて「確

かな未来は、懐かしい風景の中にある」というテーマで

ユーモアをいれ大変興味深いお話を伺いました。 

やはり東京クラブも今年で１００周年だそうです。帝国

ホテルという会場もありましょうか、歴史と伝統を感

じ、例会の進行も粛々と格調高く、大変意義ある経験を

させて貰いました。 

皆さんにも是非東京クラブの例会を経験されることをお

勧めします。 

それでは、会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうござ

います。 

 

 

(3) 米山奨学生 

チュウ シュンジェイさん 奨学金贈呈・挨拶 

 

(4) 長期交換学生  

クリスチャン君 お小遣い贈呈・挨拶 

 

(5) １００％出席バッチの贈呈（池上茂樹委員） 

鈴木 滋弥 君 ２８年    

    

(6) 誕生日お祝い贈呈(８名)（河西弘太郎委員） 

 

(7) 結婚記念日お祝いの紹介(６名)（河西弘太郎委員） 

 

(8) 委員会報告 

・大澤会計より半期決算報告 

・細野義彦会計監査より監査報告 

・仙石正和米山奨学委員長より地区米山セミナー報告 

 2019-20年度 

国際ロータリー会長 
マーク・ダニエル・マローニー 

 

2019～20 年度 
新潟ロータリークラブ会長 

 
山田 隆一  

 
 

国際ロータリー 

2019-20 年度テーマ 

ロータリーは世界をつなぐ 



(9) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(得永 哲史委員) 

白勢 仁士 君  

米山奨学会寄付発表(佐藤 善昭委員) 

仙石 正和 君  

青少年育成基金寄付発表(徳永 昭輝委員長) 

白勢 仁士 君 徳永 昭輝 君 

  

(10) ニコニコボックス紹介（今井 聡委員） 

・鈴木 滋弥 君 令和２年の新年会で会から長寿祝い 

を頂戴致しました。 

 

  ・田村 貫次郎 君 新年会に「長寿のお祝い」をいた

だき、有難うございました。 

 

  ・塚田 正幸 君 今日、例会でいつ

もピアノ演奏している濱田道子さ

んから私の母が昔経営していた塚

田服装学校の古いパンフレットを

頂きました。50年以上前のもの

です。懐かしい写真をながめ当時

50歳の母や父の挨拶文を読み、感慨深い想いになり

ました。濱田さん本当にありがとうございました。 

 

(11) 幹事報告（秋山 博一） 

・2020-21年度版「ロータリー手帳」（1部 600円＋

消費税）ご希望の方は 2月 10日までに新潟クラブ事

務局へお申し込み下さい。 

(12) 「創立８０周年について」 

(13) ２月４例会の出席率 ７４．２０ ％ 

会員数 ９４名（出席免除会員６名） 

出席者 ６９名（出席免除会員５名を含む） 

 (2週間前メーク後 ７３．４０ ％) 

 

２月１８日の例会は７RC合同例会振替休会 

２月２０日「新潟市内７RC合同例会」  

18：00登録 18：30開会 於 ﾎﾃﾙｵｰｸﾗ新潟 

２月２５日の例会予定 卓話「故郷新潟から宝塚へ」 

元宝塚歌劇団月組組長 越乃 リュウ 氏 

  

新潟ロータリークラブホームページアドレス

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月４日 理事会報告 出席者１１名 

 

１. 半期決算について ＝報告、確認 

  大澤会計より説明 

  ・半期で予算のほぼ半分を消化している状況である。 

 

２. 定款細則について ＝継続協議 

  山田会長より説明 

  ・本日の例会にて、定款細則を理事会に諮る予定で

あったが、会員より指摘があった。新旧比較表を作

成し、広く会員より理解をいただくこととする。 

 

３. 青少年育成基金贈呈先について ＝継続協議 

  石川委員長より説明 

  ・１月２０日で締め切ったところ、２団体の応募が

あった。贈呈先は２団体で良いか、また、基金の配

分方法を議論いただきたい。 

  意見 

  ・青少年育成基金は、功績のあった団体、個人を表

彰するものであり、単に募金をするということは基

金の趣旨に反するのではないか。また、過去に表彰

した団体を再度、表彰するのは、過去の事例も含め

て、検討する必要がある。 

  ・２団体ではなく、１団体を表彰したほうが、金額

のインパクトがある。また、本年度該当なしで、次

年度に送るという考え方もある。 

 

４. 新潟ＲＡＣ創立５０周年式典補助金について 

＝継続協議 

  塚田ＲＡＣ委員長より説明 

  ・ＲＡＣとして、県内で初めて５０周年を迎え、式

典については、他ＲＡＣのモデルとなりうる。５０

年の節目であり、３０・４０周年とは違い、華やか

なものにしたいと考えている。５０万円と大きな金

額であり、また、２０２０年９月２７日の開催で、

次年度の予算、費用負担となるが、準備の都合上、

本年度で決定いただきたい。 

  意見 

  ・予算を見ると、減額できる部分もあるのではない

か。再度、会場等と協議をして欲しい。 

 

５. 退会届 ＝事後承認 

  ・ＪＴＢ新潟支店 支店長 山田 周 君 

 

６. ２月のプログラム ＝承認 

２月 ４日 ８０周年創立記念準備 卓話無し 

２月１１日 祭日につき例会なし 

２月１８日 合同例会振替につき例会なし 

２月２０日 新潟市内７ＲＣ合同例会 

ホテルオークラ新潟  

１８時登録 １８時３０分開会 

２月２５日 ゲストスピーカー 

元宝塚歌劇団 月組組長 

越乃リュウさん「新潟から宝塚へ」 

 

７ その他 例会中の握手タイムについて 

  山田会長より説明 

http://www.niigatarc.jp/

